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【第 2673 回例会】第２回クラブ協議会（ガバナー補佐訪問） 

 

 

[点鐘][四つのテスト唱和]東條会員 

 

 

 会長より、陳麗さんへ米山奨学金授与 

 

 

鹿児島南ロータリークラブ 55 周年目の年度が始まり

ました。諸先輩方によるクラブ創立以来 56 代目の会長

を仰せつかり、身の引き締まる思いです。3 日の夜は、

師村元会員にアミュプラザのシャトーハンテンを紹介

頂き、新旧委員長・副委員長交歓会及び歓送迎会も開催

しましたところ、17 名のご参加を頂き、誠に感謝申し

上げます。退会された坂口会員も皆様に宜しくお伝えく

ださいますようにとのことでした。 

 昼の例会では会員の皆様より多くの励ましを頂きま

した。有難く受け止め、年度初めの会長職を実感した次

第であります。 

 本年度の会長方針・クラブ日程は、第 1 回クラブ協議

会で報告済みですので省略しますが、一点だけ私が会長

を務めるにあたり特に留意していることは、会員皆様が

すでに会長職に務まる方々ばかりですので、会がスムー

ズに進むことを切に願っています。その点は、会長挨拶

も簡素化し、負担を感じないようにしたいと思っていま

す。 

 今月 17 日は有村ガバナー補佐、31 日は第 2730 地区

大迫ガバナー公式訪問となり一段と気を引き締めてい

るところです。 

 これから一年間、幹事をはじめ理事、役員、会員各位

のご協力とご指導を頂きながら、背伸びをせず、自分に

合った会長職を務めさせていただく所存です。 

 また、本年度は 11 月 30 日、当クラブ創立 55 周年記

念式典挙行の年に当たります。これまで進めてきた準備

を更に充実させていきたいと思います。会員同士の親睦

と信頼関係サポートのもと、相互扶助の精神を密に深め、

記念事業が有意義に達成されることを願っております。 

 クラブテーマは「互いに助け合い、支え合おう」これ

を合言葉に掲げ、手をそえ頑張って参りましょう。 

 これをもちまして会長の挨拶に代えさせて頂きます。

この一年、どうぞよろしくお願い申し上げます。       

 

 

○宮田一男君 ①先週は、新旧役員 17 名の参加あり

がとうございました。元会員師村さんのはからいで、

楽しいひと時を過ごすことができました。会員の皆様、

色々なことを楽しんで欲しいと思います。②田中会員、

卓話楽しみにしています。 

○日高文治君 ①新旧委員長・副委員長交歓会及び会

員歓送迎会は和気藹々のうちに楽しい時間でした。二

次会では矢野さんの若い美声も聞けて最高でした。②

本日、田中紀充会員の卓話、急なお願いにもかかわら

ず、快諾していただきありがとうございました。よろ

しくお願いします。 

○福岡一信君 田中会員の卓話楽しみにしています。

私の主治医でもあり、口腔との関連も深く、有意義な

話になると期待しています。 

○上薗真歩君 地球環境問題やシェルガスなどの最

近のエネルギー事情と、それらに対応した弊社の今後

の戦略について、小生のコメントがエネルギー業界誌

に掲載されましたので、お配りさせて頂きました。ど

うかご覧頂き、皆様のご批判、ご意見を賜れば幸いで

す。なお、今日で連続 3 回の出席という、近年では珍

しい真面目さを発揮しております。明日は大雨が降り

ますので、皆様、お気をつけて！しばらくしたら、す

みませんが、また休ませてください。 

   小 計 7,000 円   累 計 34,000 円  

 

 

 

①４月 14日に開催されました、「新世代のためのロータ

リー会議」の報告書と決算書が届いています。 

②8月 5日の納涼家族会の出欠のお返事と景品の提出日

も、来週 17日までですのでよろしくお願いします。 

 

 

平成 25 年 7 月 10 日 第 2672 回例会 

今週の顔 萩原隆志会員 

  ロータリーの友７月号の紹介をして 

くださいました。 

陳麗様 

 


